
     

 

 

 

 

 

① 望動機、天理市を選んだ理由は？ 

 天理市では学生時代を過ごし、人々が温かく 

とても住みやすい町だと感じました。大学の部 

活動では、天理市内の古墳群の測量調査をおこ 

なっていた事もあり、とても思い出深い場所で 

す。その経験と知識を活かしたいと思い、志望 

しました。 

 

 

② 現在、どんな仕事をしていますか？ 

  文化財保護のための届出に関する事務や発掘調査の指揮、文化財に関する展示会に係る仕事を 

 しています。 

  事務の仕事としては主に遺跡内で実施される工事内容を事前に審査し、発掘調査の必要性を判 

 断します。その結果発掘調査をおこなうことになれば発掘調査全体の進行を指揮し、必要な図面・ 

 写真等の記録を作成します。調査に入ると暑い日や寒い日でも一日外での作業となるので、体力 

 が必要です。 

 文化財展は、日頃おこなっている発掘調査等の成果を市民に公開し、郷土の歴史に関する認識 

を深めていただく機会を提供する場となります。限られた期間でおこなうため、この機会に市民 

の方に少しでも文化財に興味をもっていただけるよう努めています。 

 

 

                      ③ 実際、仕事をしてどんなところにやりがいを 

                        感じますか？ 

                        自分自身が郷土の歴史や文化財を物語る資 

                       料を積み重ねていくことや、市民の方が発掘 

                       調査や文化財展がきっかけで歴史や文化財に 

                       興味をもってくだっさたときにやりがいを感 

                       じます。 

 

 

④ 天理市職員を目指す人に一言！ 

自分が天理市に入って何がしたいのか考え、目標を明確にすることが大切だと思います。いろい

ろ不安もあると思いますが、意思を強く持って頑張ってください。 
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